

Vor rund einem Jahr haben wir die Gemeinde auf einer Gemeindeversammlung darüber informiert, dass wir erste informatorische Gespräche mit der Bethanien-Diakonissen-Stiftung aus Frankfurt geführt haben, um auszuloten, ob eine Übergabe der Trägerschaft der Kindertagesstätte Moers-Hochstraß an die Bethanien-Stiftung in Betracht kommt. In der Folge haben wir in den Gemeindeversammlungen immer mal wieder Informationen zum Stand der Gespräche weitergegeben.

Nun ist es soweit. Alle notwendigen Genehmigungen der öffentlichen Stellen liegen vor und – nach entsprechendem Presbyteriumsbeschluss – sind die Verträge unterschrieben. Das heißt:

**Die Kindertagesstätte Moers-Hochstrass wird mit Wirkung zum 01. August 2022 in die Trägerschaft der Bethanien-Diakonissen-Stiftung übergeben.**

Neben dem Übernahmevertrag wurde auch ein Kooperationsvertrag geschlossen. Das heißt, die Gemeinde Moers-Hochstraß wird die KiTa weiterhin intensiv religions-pädagogisch begleiten und unterstützen. Die Verbindung von Gemeinde und KiTa bleibt erhalten. Das war der Stiftung ebenso wichtig wie uns.

Darüber hinaus bleibt die Gemeinde Moers-Hochstraß Eigentümerin des Gebäudes der KiTa und die Bethanien-Stiftung wird als Mieterin dort einziehen.

Einigkeit besteht auch darüber, dass die KiTa als dreigruppige Einrichtung weitergeführt wird.

Alle Mitarbeiter (auch die nicht pädagogischen) werden zu gleichbleibenden Bedingungen wie bisher übernommen. Ebenso auch die bestehenden Betreuungsverträge.